

EIN FILM VON SUSANNA WÜSTNECK



KEIN HEIMAT FILM

WILLKOMMEN IN DEUTSCHLAND

REGIE: SUSANNA WÜSTNECK
EDITORIN: STEFANIE TANNOW
MUSIK: ARAS MORAD, LORENZ MASÉ, SUSANNA WÜSTNECK

GRÜNE FILMREIHE

Mittwoch, 23. Januar 2019 um 19:30 Uhr
im Cinema Dülmen, Eintritt 6,00 Euro.

GRUENE-COE.DE

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



KEINHEIMATFILM

Als die Filmemacherin Susanne Wüstneck im Sommer 2015 erfuhr, dass in ihrer Nachbarschaft in der leerstehenden Geschwister-Scholl-Hauptschule in Nottuln Flüchtlinge untergebracht werden sollten, griff sie ihre Kamera und begleitete Flüchtlinge, Mitarbeiter und ehrenamtliche Helfer durch die Tage und Wochen in der Unterkunft. Aus dem Material hat sie einen Film zusammengefügt, der einfühlsam und sehr bewegend Geschichten von Flucht und Verlust und von den Schwierigkeiten eines Neuanfangs erzählt.

Ohne Verwendung eines Kommentars zeigt der Film all die spontanen Augenblicke, die Beweggründe von Flucht, Schwierigkeiten und Glücksmomente, Heimatverbundenheit, Ängste, Verzweiflung und Akzeptanz des Schicksals, Ungeduld und Dankbarkeit und gibt auf diese Weise den Menschen, die zu uns kamen, eine authentische Stimme. Der Film endet mit der Abreise der Flüchtlinge aus der Erstaufnahmeeinrichtung – ein Happy End ist nicht in Sicht.



Inzwischen war der Dokumentarfilm auf Festivals in Griechenland, Italien, Berlin und New York zu sehen und wurde mehrfach ausgezeichnet.

www.susanna-wuestneck.de

Präsentiert von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
am Mittwoch, 23. Januar 2019 um 19:30 Uhr
im Cinema Dülmen.

GRUENE-COE.DE

